

Départ

Dernier discours et dernier bilan pour Éric Le Douaron

« C'est avec regrets que je quitte ce département, fabuleux à tous les points de vue ». Avant de quitter l'Isère et de laisser son fauteuil au nouveau préfet, Richard SAMUEL, Éric LE DOUARON a réuni jeudi dernier de nombreuses personnalités du département pour leur exprimer ses



Éric Le Douaron, ancien préfet de l'Isère.

élucidés a crû de façon très significative pendant ces dernières années. Nous avons également mis en œuvre un outil tout à fait exceptionnel pour combattre l'économie souterraine, le GIR 38. C'est plus

d'une quarantaine de personnes qui ont été mises en cause et près de trois millions d'euros d'avares criminels qui ont été saisis, de façon conservatoire, par la justice ». Et comme pour boucler la boucle ou refermer un chapitre, Éric LE DOUARON a également tenu à dire quelques mots sur le quartier de la Villeneuve: « Nous avons réussi tous ensemble à l'apaiser. Les policiers s'y sont installés et aujourd'hui ils sont en pleine osmose avec la population ».

Mais ce qu'Éric LE DOUARON retiendra surtout de l'Isère, c'est son « écosystème vertueux qui s'appuie sur la trilogie de la recherche, de l'université et de l'industrie. Ce n'est pas un vain mot et il est connu de tous et partout ». Plusieurs chantiers ont également mobilisé le préfet et ses collaborateurs ces deux dernières années: « Nous avons essayé d'œuvrer dans les domaines très sensibles des risques naturels et technologiques. Au sujet des premiers, je ne citerai que la

sécurisation d'Isère Amont et des ruines de Séchillienne. Concernant les risques technologiques, nous avons, pour la première fois, mis en place un plan de prévention des risques technologiques sur Jarrie et engagé une deuxième étape sur Pont-de-Claix. Ces avancées technologiques vont permettre au préfet, au moment opportun, de réduire la dangerosité quasiment à la surface de l'établissement industriel ». Enfin, Éric LE DOUARON ne pouvait clore son discours sans aborder le schéma départemental de coopération qui animé le département de nombreux mois: « La modification du schéma de l'intercommunalité était un vaste programme. Mais il s'est déroulé dans une très grande concertation et s'est soldé par une belle réussite. Nous ne sommes pas allés aussi loin que nous l'aurions souhaité. Cependant, il a tout de même été approuvé à 70 % d'avis favorables. Au-delà des réalisations absolument certaines, pour le reste, je crois que nous avons utilisé les bons ingrédients pour que les choses puissent évoluer dans le bon sens ».

En guise de conclusion, l'ancien préfet a choisi une formule qui en dira long sur le souvenir qu'il gardera de notre département: « Je suis arrivé avec un objectif de sécurité, mais je me suis aussi beaucoup préoccupé de tout le reste. Le reste ici, en Isère, ce n'est par rien! ».



De nombreuses personnalités ont assisté au dernier discours d'Éric Le Douaron, jeudi dernier, dans les salons de la préfecture de l'Isère.

Cyclisme

Montée du Saint-Eynard

Course de côte cycliste organisée par l'ESSM (le club cycliste de Saint-Martin-d'Hères), en collaboration avec les communes de Corenc et du Sappey-en-Chartreuse, la traditionnelle Montée du Saint-Eynard aura lieu samedi 1^{er} septembre. Le départ est prévu à 15 h de la mairie de Corenc à 260 m d'altitude et l'arrivée au Fort du Saint-Eynard à 1310 m après 12,8 km d'ascension. La course est ouverte à tous, licenciés et non-licenciés. Chacun peut donc participer, ou venir encourager les coureurs tout au long de la route.

Samedi 1^{er} septembre, à 15 h, devant la mairie de Corenc.
www.essmcyclisme.fr/index.htm

Festival

Les têtes en l'air au Percy

Les 7 et 8 septembre prochains, la commune du Percy, située près de Clelles, accueille la 6^e édition du Festival des têtes en l'air. De nombreuses animations sont organisées pour célébrer la fin de l'été et la rentrée: dès le vendredi soir, des concerts avec notamment l'électro tribal Djembi seront donnés sous chapiteau. Le lendemain, un marché de producteurs, une exposition artistique, des spectacles pour enfants, de clown, de fanfares seront organisés. À partir de 20 heures, les concerts de Mù et de Lalla Napoli se succéderont sous chapiteau.

Les 7 et 8 septembre, au Percy.
<http://lespiedsdanslebron.blogspot.fr>